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Je suis sûr que vous y verrez, pour la plupart, une bonne affaire
pour le Canada : bonne pour notre prospérité, et par conséquent,
bonne pour le type de société que veulent les Canadiens . Je suis
sûr également que nous saurons toujours .affronter la concurrence
avec succès, que ce soit sous le régime de cet accord ou de tout
autre accord commercial . Tout ce que nous demandons, c'est le
droit d'être présents sur les marchés et d'y affronter la
concurrence, selon des règles équitables et claires .

J'espère que l'ALENA incitera d'autres pays à adopter notre
approche dans les échanges commerciaux . L'ALENA lui-même n'est
pas nécessairement un club fermé . Peut-être cet accord
stimulera-t-il les négociations commerciales à l'échelle mondiale
qui se déroulent dans le cadre du GATT, et où le Canada joue un
rôle de premier plan . Si nous arrivons à nous entendre, ces
négociations du GATT offriront des avantages insoupçonnnés à plus
de 100 pays .

Donc, c'est un jour heureux pour le Canada, pour les échanges
commerciaux, et par conséquent, pour la prospérité .

Nous avons toutes les raisons d'être optimistes .


